
平成２７年第３回（９月）定例会　一般質問通告内容一覧

発言順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

星 野 久 美 子 平和行政について

（日本共産党座間市議団）

中 澤 邦 雄 １　市長の政治姿勢について

（日本共産党座間市議団） （１）基地行政について

（２）安全保障関連法案について

２　教育行政について

３　マイナンバー制度について

池 田 徳 晴 １　公契約条例について

（ざま大志会） ２　無人航空機（ドローン）について

佐 藤 弥 斗 １　地域主体のまちづくりに向けて

（ざま大志会） 　地域担当制の導入について

２　公共施設におけるユニバーサルデザインの拡充について

（１）子育て中の方への対応について

（２）ユニバーサルデザイン指針策定について

３　協働事業の展開について

　企業との連携について

安 海 の ぞ み １　基地対策と平和行政について

（神奈川ネットワーク運動・ざま） ２　農業政策について

３　障がい者政策について

４　多様性と包摂性豊かなまちづくりを

沖 永 明 久 １　市長の政治姿勢について

２　第四次座間市総合計画の中間見直し及び座間市総合戦略の策定に

　ついて

３　総合福祉センターの管理・運営について

４　公共下水道事業について

小 野 た づ 子 １　地域包括ケアシステムの確立について

（ 公 明 党 ） ２　データを活かした行政経営について

（１）地域経済分析システム「リーサス」について

（２）「データヘルス計画」について

３　教育環境の整備について

安 田 早 苗 １　空き家対策について

（ 公 明 党 ） ２　子育て支援策の充実について

吉 田 義 人 １　交通体系の整備について

（新政いさま） ２　体育授業のあり方について

竹 田 陽 介 １　観光振興について

（新政いさま） ２　病児・病後児保育について

守 谷 浩 一 １　介護保険制度と地域包括ケアシステムについて

（日本共産党座間市議団） （１）介護保険法改定と介護報酬改定の影響について

（２）特定事業所集中減算について

（３）補足給付の申請について

（４）介護職員の処遇改善と報酬引き上げに向けて

（５）「新しい総合事業」と地域医療について

２　生活保護の住宅扶助引き下げへの対応について

３　第四次総合計画の中間見直しについて

４　相武台前駅南口周辺のまちづくりについて
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発言順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

松 橋 淳 郎 １　市民相談の対応について

（ざま大志会） ２　都市公園の開園時間帯について

沖 本 浩 二 みなし自治会について（マンション管理組合の自治会登録について）

（ざま大志会）

加 藤 陽 子 １　母子家庭に支援の拡大を

（神奈川ネットワーク運動・ざま） ２　地域福祉計画改定に空き家の活用を

３　中学校給食を生きた教材に

上 沢 本 尚 １　自転車マナーと責任について

（ 公 明 党 ） ２　聴覚障がい児に関する助成について

荻 原 健 司 １　国民健康保険事業について

（新政いさま） ２　小中一貫教育について

京 免 康 彦 消防行政について

（新政いさま） （１）座間市の消防力について

（２）消防団員の確保について
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